

District 1650 Bretagne - Mayenne



Lettre du Gouverneur – Janvier 2010 La Sensibilisation au Rotary

Chers Amies Chers Amis

Chaque nouvelle année est l'occasion d'échanger vœux et souhaits et je ne me priverais pas du plaisir de cette tradition tellement, tout au long de mes visites, la gentillesse et la chaleur de votre accueil, le soin, l'attention et la disponibilité dont vous tous, conjoints associés, avez fait preuve à l'égard de Nicole et de moi-même, m'ont touché et laissé le souvenir de merveilleux moments d'amitiés, de convivialité, d'échanges et d'agréments.

C'est donc avec une amitié sincère que je vous souhaite, et Nicole se joint à moi, pour vous, vos familles et vos proches, une année éloignée des ennuis de santé, emprunte de satisfactions tant familiales que professionnelles et pleine de convivialité et d'amitié.

Cette nouvelle année est aussi la mi-parcours de l'année rotarienne et, à l'aube de cette seconde partie, après vous avoir tous rencontré nous pouvons faire ensemble un pré bilan.

Tous, nous sommes fiers d'appartenir à la grande famille du Rotary mais tous, nous sommes conscients de la nécessité de devoir faire évoluer l'image extérieure de notre mouvement.

Tous nous savons bien que c'est grâce à la convivialité et à la camaraderie qui règnent dans nos clubs que les actions menées sont nombreuses et réussies.

Tous, nous avons bien compris que c'est par l'intérêt que provoque nos actions et par les témoignages de ceux qui en bénéficient que le Rotary et les rotariens seront mieux connus et mieux appréciés.

Tous, nous avons bien perçu que ce ne sont, là, qu'une partie des atouts qui peuvent susciter de nouvelles adhésions et fidéliser nos nouveaux amis mais tous savon aussi que ce n'est pas suffisant et que chaque club doit encore faire preuve de créativité et d'attractivité.

Tous nous adhérons aux idéaux humanistes du Rotary et tous nous nous engageons dans des actions en faveur des nouvelles générations et d'un monde meilleur, mais tous aussi adhérons à l'emblème principal de nos actions et œuvrons pour lui : la Fondation Rotary.

Tous, sans exception, n'avez pas cédé aux sirènes alarmistes et avez bien compris qu'il était nécessaire de la faire vivre et de continuer à réaliser des actions pour alimenter en dons ses différents programmes.

Que du positif!! Et comme « l'Avenir du Rotary est entre nos mains » nous poursuivrons encore, ensemble, avec la même volonté et la même pugnacité à faire découvrir le Rotary au cours des prochains mois.

BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2010 A TOUS

Alain FINIX DG1650 Bretagne-Mayenne